

Slim es de nuevo el más rico

Escrito por Agencias

Miércoles 16 de Julio de 2014 17:50

+ Eleva su fortuna a 79 mil 600 MDD

CD. DE MEXICO, 16 de julio DE 2014.- Aunque la reciente reforma mexicana en materia de telecomunicaciones presuntamente significaría un golpe importante a los negocios de Carlos Slim Helú en la materia, camino a acabar con su monopolio, no todo marcharía mal para el magnate mexicano.

Según la revista Forbes, el mexicano de ascendencia libanesa volvió a desbancar a Bill Gates como el hombre más rico del mundo, luego de que al cierre de 2013 el estadounidense le había arrebatado esa envidiable posición, pero ahora, Slim recupera el lugar al dar un nuevo salto en su fortuna hasta calcularse ahora en 79 mil 600 millones de dólares.

La fortuna personal de Slim, tienen su principal base en el sector de las telecomunicaciones, sus acciones y el control de América Móvil. Forbes señala que el repunte del precio de las acciones de América Móvil –subieron 1%, 805.6 millones de dólares– en la Bolsa de Nueva York y el alza del 9.35% en la Bolsa Mexicana de Valores, es la razón por la que la fortuna del mexicano creció de nuevo en forma considerable, superando los 79 mil 100 millones de dólares que tendría Bill Gates, el cofundador de Microsoft.

Desde 2010, Slim lidera a los hombres más ricos del mundo.